

SP-Newsletter 1/4 - April 2023

Editorial

Liebe . . .

Ja, wie lautet wohl die 'richtige' oder die schönste oder die gemütvollste Anrede über diesem ersten Newsletter? Liebe Genossinnen und Genossen? (zu kämpferisch-politisch) - Liebe Freundinnen und Freunde? (zu persönlich-intim) - Oder gar KollegInnen? (zu sehr Arbeitswelt) - Oder vielleicht KameradInnen? (zu sehr Pfadi oder Alpenclub) - Ich entscheide mich für

Liebe SP-Freundinnen und -Freunde

m die Kommunikation unter uns ein wenig intensiver werden zu lassen, möchten wir ab heute einen vierteljährlichen Newsletter an die Mitglieder und SympathisantInnen der SP Steffisburg versenden. Damit ist auch die Hoffnung verbunden, dass das Zusammengehörigkeitsgefühl gestärkt werde: in der Gemeinschaft von Menschen, die im gleichen Dorf (excusez: in der gleichen Stadt) wohnen; in der Gemeinschaft auch von Frauen und Männern, die sich durch dieselben politischen Werte und Ziele verbunden wissen.

Der Newsletter wird jeweils mit einem *Editorial* eröffnet; danach folgen:

- Vorschau auf SP-Anlässe unserer Sektion (und deren Umfeld);
- Veranstaltungstipps und Hinweise;
- Aktuelles aus Fraktion und Partei.
- Den Schwerpunkt jeder Ausgabe bildet sodann der Beitrag *Mein Amt für Steffisburg*. Darin berichten SP-Freundinnen und -Freunde, die ein Amt in unserer Sektion oder in einem politischen Gremium der Gemeinde Steffisburg bekleiden, über ihre Tätigkeit, ihre Aufgaben und Erfahrungen, Freuden und Sorgen. In der vorliegenden ersten Nummer unseres Newsletters stellt *Beat Messerli* sein Amt als Präsident der SP Steffisburg vor.

Wir hoffen, dass es dem Newsletter gelingt, euer Interesse zu wecken und euch spannende, auch vertiefende Einblicke ins Leben unserer SP und ihres Wirkens für Steffisburg zu ermöglichen.

Eduard Fuhrer

Der nächster Newsletter, 2/4, wird im Juni versandt. Redaktionsschluss für Beiträge: Samstag, 10. Juni

SP-Anlässe

SP Politstamm:

Gerne laden wir zu unserem Politstamm ein. Jeden Monat wollen wir uns über aktuelle Themen austauschen. Es ist uns wichtig, gegenseitig Haltungen und Meinungen kennen zu lernen und diese in unserer politischen Arbeit bewusst zu integrieren.

Wir freuen uns, wenn möglichst viele Partiemitglieder, SP-Sympathisant*innen und Wähler*innen das eine oder andere Mal vorbei kommen und uns ihre Anliegen und Ideen mitteilen. Wir wünschen uns einen regen Austausch mit unserer Wählerschaft.

Treffpunkt:

Restaurant Fairpflegig der Stiftung Transfair Jeweils Samstag, 9.00-11.00 Uhr, am langen Stammtisch *Daten 2023:*

6.5. / 10.6. / 1.7. / 12.8. / 9.9. / 14.10. / 11.11. / 9.12.

- 10. Mai: Parteitag der SP Kanton Bern
- 🖶 18. Juni: Abstimmungen
- 4 29. Juni, 19:30 Uhr: Parteiversammlung 1/23:
 «Im Gespräch mit Doris Mühlemann, Leiterin Kollektivunterkunft Steffisburg». Der Ort wird noch bekanntgegeben
- 19. August, 9.00-12.30 Uhr, Kirchgemeindehaus Oberdorf: Retraite der SP Steffisburg (genauere Infos, u.a. zum Thema, werden im n\u00e4chsten Newsletter folgen)
- 31. August, 19:30 Uhr: Parteiversammlung 2/23

Veranstaltungstipps und Hinweise

Ø Rundgänge von Eva Frei:

Seit 20 Jahren finden sie statt, die szenischen Rundgänge mit den Frauenschicksalen mit Eva Frei. – Insbesondere sei auf den Rundgang «Gertrud Duby-Blom: Gegenwind» hingewiesen: Samstag, 12. August, 10 Uhr, Spiez:

https://eva-frei.ch/gertrud-duby-blom

Weitere Informationen: Home - Spiezer Gschichtewyb (eva-frei.ch)

Ø Wissenschaftscafé Thun:

Das Fundament der Schweiz Wie aktuell ist unsere Bundesverfassung? Montag, 8. Mai 2023, 18:30 Uhr, Orell Füssli Thun Mehr dazu: Wissenschaftscafé Thun - Science et Cité (science-et-cite.ch)

Ø Das lesenswerte Buch:

Harald Jähner: Höhenrausch - Das kurze Leben zwischen den Kriegen. Rowohlt, Berlin, 2022 (2. Aufl.). Eine packend geschriebene Reise durch die 'goldenen' Zwanziger des letzten Jahrhunderts, mit vielen Illustrationen.

Tipps von euch allen stets willkommen!

- Ø Link oder Hinweis zu einem spannenden Artikel in einer Zeitschrift: Gerne nehme ich Hinweise aus eurer Mitte in die Juni-Ausgabe auf!
- Ø Hinweis auf eine kommende interessante TV-Sendung: Auch für diese Rubrik gilt: Hinweise aus eurer Mitte nehme ich gerne in die Juni-Ausgabe auf! (Für Sendungen ab dem 12. Juni)

Aktuelles aus Fraktion und Partei

V Velobörse:



Am Samstag, 4. März fand auf dem Schulareal Zulg die Velobörse bei frühlingshaftem Wetter statt. Der Anlass wurde rege besucht und von den über 114 Velos konnten 49 die Besitzerin oder den Besitzer wechseln.

Dank den vielen freiwilligen Helferinnen und Helfern der SP Steffisburg konnte eine erfolgreiche Velobörse stattfinden. Es ist geplant, die Velobörse im 2024 erneut durchzuführen.

ð Save the date: Samstag, 2. März 2024

∨ Aus der Fraktion:

Das Stipendienwesen wurde an der letzten GGR-Sitzung heftig diskutiert. Eine knappe Mehrheit hat eine Motion überwiesen, die die Ausbildungsbeiträge streichen will. – Wir als SP werden uns gegen dieses Vorhaben wehren - wenn nötig mit einem Referendum.

∨ Partei / Vorstand:

Wir wollen mit dem Newsletter, auf Instagram, Facebook und der Webseite (also auf verschiedenen Kanälen) unsere Mitglieder und Sympathisanten über unsere

Mein Amt für Steffisburg

Beat Messerli, Präsident SP Steffisburg



er Parteipräsident macht den Anfang. Anlässlich der ersten Ausgabe unseres Newsletters möchte ich euch gerne erzählen wie ich zur Politik kam und warum ich mich immer noch gerne für die SP und für Steffisburg engagiere.

Viele Jahre beschränkte sich mein politisches Engagement auf das Abstimmen und Wählen.

Nachdem ich mit meiner Familie vor 25 Jahren nach Fahrni gezogen bin, dachte ich mir, ich möchte die Leute und die Gemeinde besser kennen lernen. Da gerade ein Sitz in der dortigen Baukommission frei wurde, fand ich, dass dies ein guter Einstieg für mich ist, und im Bauwesen kenne ich mich ja aus. Gewählt wurde ich dann nicht als Mitglied, sondern als Präsident der Kommission und als Gemeinderat. In den 12 Jahren in dieser Funktion habe ich viel über Gemeindepolitik gelernt, durfte aktiv mitgestalten und konnte viele gute Erinnerungen an diese Zeit mitnehmen.

Vor bald zehn Jahren bin ich mit meiner Familie von Fahrni nach Steffisburg gezogen und seither engagiere ich mich hier auch wieder politisch, nicht zuletzt habe

ich es Ursulina zu verdanken, dass ich in Steffisburg den Weg zur SP fand und mich so schnell hier wohlfühlen konnte.

Seit acht Jahren darf ich nun als Präsident in der SP Steffisburg mitarbeiten. Ein Höhepunkt war sicher das 100 Jahr-Jubiläum unserer Partei. Die SP Steffisburg besteht nunmehr schon 107 Jahre! Während dieser Zeit haben sich immer wieder Menschen dafür stark gemacht und ihre Zeit investiert, damit die sozialen Anliegen in Steffisburg Gehör finden.

An dieser Stelle danke ich euch allen, die sich für die Anliegen unserer Partei einsetzten. Denn nur mit den zahlreichen Mitgliedern und den vielen aktiv Mitarbeitenden in den politischen Gremien und in der Parteiarbeit kann sich die SP Steffisburg weiterhin für ein soziales und ökologisches Steffisburg einsetzen. Auf weitere 107 Jahre mit viel Erfolg für unsere Partei!

Euer Parteipräsident

Beat Messerli

S